



DIPUTACIÓN DE BURGOS

GRUPO SOCIALISTA



**D. DAVID JURADO PAJARES, PORTAVOZ DEL GRUPO DE DIPUTADOS PROVINCIALES DEL PSOE EN LA EXCMA. DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE BURGOS Y AL AMPARO DE LO DISPUESTO EN EL ARTÍCULO 97 DEL REGLAMENTO DE ORGANIZACIÓN, FUNCIONAMIENTO Y RÉGIMEN JURÍDICO DE LAS ENTIDADES LOCALES, PRESENTA ANTE EL PLENO DE 13 DE DICIEMBRE DE 2019 LA SIGUIENTE:**

### **PROPOSICIÓN**

#### **ADHESIÓN A LA DECLARACIÓN DE LA CONFERENCIA DE LA ONU SOBRE EL CAMBIO CLIMÁTICO**

En estos momentos se está celebrando en Madrid la Conferencia de la ONU sobre el Cambio Climático COP25 - Diciembre 2019, desde el 2 de diciembre, hasta el 13 de diciembre de 2019.

El cambio climático se ha convertido en una amenaza real para el planeta y para la especie humana. Las últimas previsiones alertan de la necesidad de tomar medidas urgentemente para limitar las emisiones de gases de efecto invernadero.

Desde la COP21 -en la que se firmó el Acuerdo de París- hasta hoy, se ha puesto claramente de manifiesto el relevante papel de las ciudades y de todas las personas que habitan el planeta.

La Administración Local es la más cercana a la ciudadanía y sus acciones son las que tienen un efecto más inmediato en los ciudadanos. Los gobiernos locales del mundo nos enfrentamos a un nuevo escenario en el campo de la sostenibilidad que nos obliga a reaccionar con rapidez, especialmente para reducir los efectos del cambio climático en los asentamientos humanos, pero también en los espacios naturales.

Para hacer frente a esta nueva situación, es necesario que los gobiernos locales trabajen en el desarrollo de políticas y medidas dirigidas a conseguir los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS), pero el apoyo y la comunicación internacional pasan a ser también, ahora más que nunca, un requisito indispensable. Es necesario realizar acuerdos entre las ciudades y pueblos para conseguir un objetivo común con una suma de fuerzas y con una mayor fortaleza a la hora de actuar para mitigar los efectos del cambio climático y adaptarnos a él.

Independientemente de que las ciudades y pueblos deben tener un papel protagonista, todo esfuerzo es necesario, por lo que queremos que desde la Diputación Provincial de Burgos se participe en la definición, la planificación y la ejecución de las políticas locales de lucha contra el cambio climático.

Para ello es necesario contar con la participación del ciudadano, que debe corresponsabilizarse, y del sector privado. Las políticas de los gobiernos locales y las actuaciones encaminadas a la lucha contra el cambio climático han tenido cada vez un mayor peso en nuestras ciudades y pueblos, involucrando y concienciando cada vez más a la ciudadanía. Los gobiernos municipales tienen que comprometerse en la



DIPUTACIÓN DE BURGOS

GRUPO SOCIALISTA

lucha contra el cambio climático y desde la Diputación de Burgos seguiremos impulsando políticas que contribuyan a alcanzar el Acuerdo de París, y para ello trabajaremos en distintos ámbitos

- Energía
- Edificación sostenible
- Movilidad sostenible
- Reducción de emisiones
- Economía circular
- Reforestación y mantenimiento de los espacios naturales.

Burgos es una provincia que tiene la mitad de su superficie forestal, así como una gran riqueza agrícola. Por ello es especialmente importante la realización de actividades que contribuyan a la lucha contra el cambio climático y todos sus efectos, aumento de temperatura, sequías, inundaciones, olas de calor...

Para ello es necesario apoyar a los municipios, desde la Diputación, en el desarrollo de medidas que contribuyan a la mitigación del cambio climático, que se tendrán que concretar económica y socialmente.

Por todo ello, el Grupo Provincial de Diputados Socialistas de Burgos propone al Pleno la adopción del siguiente

**ACUERDO:**

- 1.- Instar a la Diputación a que se adhiera a la declaración que emane de la conferencia de la ONU sobre el cambio climático, comprometiéndose a promover, apoyar y financiar medidas que contribuyan a la mitigación del cambio climático, en el medio rural
- 2.- Instar al Gobierno de España y a la Junta de Castilla y León a que se transfirieran las cuantías económicas suficientes a la Diputación y gobiernos locales para crear programas específicos de lucha contra el cambio climático en el ámbito municipal

En Burgos, a 10 de diciembre de 2019

**DAVID JURADO PAJARES**  
**Portavoz del Grupo Socialista**

A/A PLENO DE LA DIPUTACIÓN PROVINCIAL